

24Jam

Wujudkan Kamtibmas di Titik Rawan, Polres Salatiga Laksanakan Patroli Berantai

Agung widodo - SALATIGA.24JAM.CO.ID

Mar 3, 2024 - 15:22



(Foto Dokumen) : Anggota Polsek Tingkir Polres Salatiga Dipimpin Aipda Solehudin Melaksanakan Patroli Berantai Bersinggungan Dengan Sat Samapta di Beberapa Lokasi Pusat Aktifitas Masyarakat Maupun Titik Rawan Kamtibmas, Jum'at (1/3/2024).

SALATIGA- Dalam rangka [mengantisipasi kerawanan](#) Kamtibmas guna menciptakan situasi wilayah kondusif aman dan terkendali, anggota Polsek Tingkir [Polres Salatiga](#) dipimpin Aipda Solehudin melaksanakan Patroli Berantai atau bersinggungan dengan Sat Samapta di beberapa lokasi pusat aktifitas masyarakat maupun titik rawan [Kamtibmas](#), Jum'at (1/3/2024).

Dari keterangan yang berhasil dihimpun awak media, Aipda Solehudin mengatakan, anggota Patroli Polsek menyambangi obyek vital maupun pusat

aktivitas masyarakat seperti Gerbang Tol Salatiga, Exit Tol Tingkir, Pasar Raya Salatiga dan [Salatiga](#) Plaza dengan melintasi jalan-jalan utama di wilayah selanjutnya standby di sekitar Terminal Type A Tingkir Salatiga guna mengantisipasi kerawanan Kamtibmas.

"Kami memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk segera melapor ke Polsek Tingkir atau Polres Salatiga apabila mengetahui adanya kerawanan Kamtibmas untuk diantisipasi sedini mungkin sehingga kondusifitas tetap terjaga," ujarnya.

Patroli bersinggungan yang dilakukan anggota Polsek Tingkir dan Sat Samapta Polres Salatiga mendapatkan dukungan dari warga masyarakat dengan menyampaikan, terima kasih atas patroli yang sudah dilakukan sehingga warga masyarakat merasa aman saat beraktifitas," ungkapnya.

Dihubungi ditempat terpisah, Kapolres Salatiga AKBP Aryuni Novitasari menyampaikan, jajaran Polres Salatiga akan terus meningkatkan kegiatan patroli bersinggungan sebagai wujud kehadiran Polri ditengah masyarakat.

"Upaya preventif ini, untuk mengantisipasi kerawanan Kamtibmas akan terus dilakukan guna menciptakan situasi wilayah yang kondusif aman dan terkendali, sehingga masyarakat dapat nyaman saat beraktifitas," tegas Kapolres.

Editor : Agung

Sumber : Humas Polres Salatiga